

SEAT unterstützt die Helden im Gesundheitswesen

- **SEAT stellt fünf Fahrzeuge für die Mitarbeiter von Spitälern zur Verfügung**
- **Am 15. April werden die ersten zwei Fahrzeuge ans Kinderspital in Zürich übergeben**
- **20 eXS KickScooter ebenfalls bald im Einsatz**

Die rasante Verbreitung des Coronavirus hat unseren gewohnten Alltag deutlich verändert. Mittlerweile sind unsere Helden nicht mehr auf der Kino-Leinwand zu finden, sondern zum Beispiel an der Kasse des Supermarkts, an der Theke der Drogerie oder sie leisten im Gesundheitswesen Grosses. SEAT Schweiz möchte diesen neuen Helden des Alltags etwas zurückgeben und stellt Mitarbeitern von Krankenhäusern kostenlos ein Fahrzeug für ihren Arbeitsalltag zur Verfügung.

Cham, 15. April 2020 – Während viele von uns in der aktuellen Corona-Krise in den eigenen vier Wänden angehalten werden, einen Gang runter zu schalten und Abstand zu halten, müssen andere an ihrem Arbeitsplatz Höchstleistungen erbringen. SEAT Schweiz dankt diesen Mitmenschen für ihren unermüdlichen Einsatz und möchte in diesen schwierigen Zeiten helfen. Unter dem Motto «#weMOVEheroes» ermöglicht SEAT Schweiz die Mobilität von Spital-Personal, welches wegen Überzeit, reduzierten ÖV-Verbindungen, längeren Schichten etc. auf individuelle Mobilitätslösungen angewiesen ist. Auch innerhalb der Krankenhäuser können die Wege von einem Trakt zum anderen lang sein und auf Dauer kräfteraubend. Darum bietet SEAT Schweiz ebenfalls 20 von ihren elektrischen E-Trottinets, (eXS Kickscooter) an, damit das Krankenhauspersonal auch innerhalb des Krankenhaus-Geländes auf effiziente Mobilität zählen kann. Nicolas Hobi, Head of Marketing von SEAT Schweiz meint dazu: «In diesen schwierigen Zeiten sind wir froh, dem Personal des Gesundheitswesens etwas zurückzugeben und ihnen Mobilität zu bieten, die ihnen den Alltag ein wenig erleichtern soll».

Die ersten Fahrzeuge wurden am 15. April 2020 im Kinderspital Zürich abgeliefert. Im Spital Uster freut man sich über eXS KickScooter, die intern zum Einsatz kommen werden. Krankenhäuser in der ganzen Schweiz wurden kontaktiert und weitere Einsatzorte werden in den nächsten Tagen noch dazukommen.



SEAT ist das einzige Unternehmen in Spanien, das Automobile designt, entwickelt, produziert und vertreibt. Der multinational agierende Hersteller gehört zum Volkswagen Konzern, hat seinen Unternehmenssitz in Martorell (Barcelona) und exportiert 81 Prozent seiner Fahrzeuge in mehr als 75 Länder. 2019 setzte SEAT 574'100 Autos ab, das ist die höchste Zahl in der Geschichte der Marke. Mit einem Rekordgewinn von 346 Millionen Euro nach Steuern und einem Umsatz von mehr als 11 Milliarden Euro erzielte SEAT das beste Ergebnis in der 70-jährigen Geschichte der Marke.

2019 stellte SEAT insgesamt 1,259 Milliarden Euro für die Intensivierung seines Investitionsprogramms mit Fokus auf die Entwicklung zukünftiger Elektromodelle bereit. Darüber hinaus hat die spanische Automobilmarke im Rahmen ihres Engagements für die Senkung des CO₂-Ausstosses rund 27 Millionen Euro in nachhaltige Initiativen investiert. SEAT verfolgt mit einer ehrgeizigen Umweltstrategie mit dem Namen Move to Zero das ehrgeizige Ziel, im Werk in Martorell bis 2030 klimaneutral zu produzieren.

Die SEAT S.A. beschäftigt über 15'000 Mitarbeiter in ihren drei Produktionsstätten in Barcelona, El Prat de Llobregat und Martorell – dort werden die erfolgreichen Modelle Ibiza, Arona und Leon produziert. Darüber hinaus wird in der Tschechischen Republik der SEAT Ateca hergestellt, in Portugal der SEAT Alhambra, in Deutschland der SEAT Tarraco und in der Slowakei der SEAT Mii electric.

SEAT Pressekontakt

Karin Huber, PR SEAT
Telefon: +41 56 463 98 08
E-Mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch



www.seatpress.ch